Las JIIDE2020, organizadas por Direção-Geral do Território, el Centro Nacional de Información Geográfica y el Gobierno de Andorra, se celebraron de forma virtual y en línea debido a las precauciones sanitarias recomendadas por las autoridades con motivo de la pandemia de COVID-19.

En esta ocasión el lema escogido fue «Contribuciones para el desarrollo de una economía baja en carbono» y tuvo una duración de 5 días con 52 comunicaciones agrupadas en 10 sesiones y una conferencia invitada titulada «UN-GGIM: Europe: Data Integration» a cargo de Pier-Giorgio Zaccheddu.

Hubo tres mesas redondas sobre los temas:

- «Información geográfica en el contexto de la pandemia de COVID-19» moderada por Emilio López Romero, Director del CNIG, y Marco Painho de Nova IMS.
- «Información geográfica para promover y monitorear una economía baja en carbono» moderada por Paulo Patrício de la DGT y Carlos Mediavilla García del MITECO.
- «El urbanismo en las IDE» moderada por Cristina Garrett de la DGT y Miguel Baiget de la DG de Vivienda y Suelo, del MITMA.

## Y tres talleres:

- «¡Y si reutilizamos? Las API en las IDE»
- «Exploração de informação geográfica obtida ao abrigo das novas normas e especificações técnicas de cartografia topográfica da DGT»

 «Cómo usar los recursos de las IDE? ¿Cómo se pueden explotar los servicios y metadatos IDEE?»

El número de inscritos en las JIIDE2020 fue de 777, procedentes de España, Portugal, Andorra, EE. UU., Brasil, Colombia, Alemania... La media de oyentes simultáneos por sesión fue 180, llegandose al máximo de 224 asistentes en una de las sesiones.

La comunicación elegida por los asistentes como la mejor fue este año la titulada «La IDE como instrumento para dar respuesta a necesidades y obligaciones de la administración local» de la Diputació de Barcelona. Todas las presentaciones están disponibles en la página del evento y en el área de JIIDE del geoportal IDEE; los vídeos se pueden ver en el canal YouTube del evento y la colaboración de la revista MAPPING permite la difusión de las JIIDE al ofrecernos la posibilidad de publicar un número especial doble en el que se han presentado los artículos de los trabajos que se han presentado durante las jornadas.

La modalidad en línea ha permitido una mayor asistencia y, aunque es verdad que la interacción personal en los pasillos, descansos, cafés y comidas se pierdan y que no hay nada como el contacto directo, las jornadas virtuales han permitido conocer las ventajas de asistir y participar a las sesiones sin desplazarte de tu trabajo o casa. Os esperamos en las JIIDE2021.

GT de la IDEE

